



Considera Rubén Moreira como un acto de terrorismo el homicidio del alcalde de Chilpancingo



El líder priista indicó que fue un acto de terrorismo “porque infunde miedo en la población, trata de paralizar todas las actividades de la gente, fue el más atroz, una vida muy joven. Nos habla de la falta de estabilidad, de la falta de gobernabilidad, de la carencia del derecho en una entidad muy importante del país”.

Moreira Valdez se refirió a la estrategia de seguridad planteada por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y mandó un mensaje a Morena y al gobierno: “Cuando uno va a enfrentar al crimen, tiene que partir de decirse la verdad, y en la presentación que hicieron sucedió un incidente. Resulta que se proyecta una gráfica en la cual se menciona cuáles son los estados más violentos por cada 100 mil personas, y el estado más violento es Colima, con 96”.

Sin embargo, “en ese momento se dan cuenta de que eso no le ayuda a Morena y cambian la gráfica por otra que para empezar contiene, yo quiero suponer un error, tasa de homicidios por cada 100 mil habitantes, pero no están colocados por cada 100 mil habitantes, están colocados por el número de homicidios y entonces el más violento es Guanajuato, Baja California y Estado de México”.